

# **AVISO LEGAL**

### 1. Identificación del titular del sitio web

En cumplimiento del artículo 10 de la Ley 34/2002 de la Sociedad de la Información y Comercio Electrónico, se informa de la identidad y datos de contacto del titular de este sitio web:

 Denominación social: ESPUBLICO SERVICIOS PARA LA ADMINISTRACIÓN S.A. (esPublico)

C.I.F.: A50878842

Dir. Postal: Calle Bari, 39, 50197, POLÍGONO PLAZA, ZARAGOZA.

• Teléfono: 976 300 110

• Contacto: <u>sac@espublico.com</u>

 Datos registrales: Registro Mercantil de Zaragoza tomo 2.649, Folio 215, hoja Z-28722

### 2. Normas de uso del sitio web

El uso del sitio web por el usuario debe ajustarse a la legalidad, así como a las normas de uso recogidas en este Aviso Legal. Está prohibido el uso de sitio web y su contenido para llevar a cabo actividades ilícitas o contrarias a la buena fe y orden público.

En caso de que el usuario incumpla lo anterior, esPublico se reserva el derecho de denegar el acceso a este sitio web, sin necesidad de previo aviso; sin perjuicio de las acciones legales que pudieran ejercitarse contra el usuario.

La navegación por este sitio web implica la aceptación por el usuario de las presentes normas de uso.

### 3. Propiedad intelectual e industrial

esPublico es el titular en exclusiva de los derechos de propiedad intelectual e industrial de los contenidos del sitio web (nombre de dominio, código fuente, diseño



gráfico, textos e información, material audiovisual, nombre comercial, marca, logo, entre otros), o se encuentra debidamente autorizado para su uso.

Sin perjuicio de lo anterior, esPublico autoriza a los usuarios del sitio web la visualización, impresión y descarga parcial de los contenidos para su uso privado y personal, no lucrativo. Por tanto, se prohíbe expresamente a los usuarios la reproducción, alteración, modificación, copia, distribución, transformación cesión o comunicación pública de los contenidos del sitio web, así como su utilización con fines comerciales.

#### 4. Enlaces

El sitio web puede contener enlaces a otros sitios web, ajenos a esPublico. La inclusión de un enlace a otro sitio web no implica la existencia de ningún tipo de relación entre esPublico y la entidad titular del sitio web enlazado. esPublico no se hace responsable de los daños ocasionados al usuario como consecuencia de la visita a un sitio web enlazado.

## 5. Responsabilidad

esPublico será responsable única y exclusivamente de los servicios y contenidos que proporcione directamente a través del sitio web. Por tanto, esPublico no será responsable de cualesquiera daños o perjuicios que pudieran derivarse como consecuencia de:

- El uso que los usuarios hagan del sitio web.
- La falta de disponibilidad y accesibilidad del sitio web y de sus contenidos.
- La interrupción en el funcionamiento del sitio web, derivada de fallos técnicos, averías de la red de telecomunicación o cualquier otra causa.
- Daños ocasionados por terceros ajenos a esPublico, en particular, derivados del uso de malware.
- La existencia de interrupciones o errores en el acceso al sitio web o a su contenido.
- Cualesquiera otras causas ajenas a esPublico.



# 6. Legislación aplicable y jurisdicción

El uso de este sitio web se rige por lo dispuesto en la legislación española. Cualquier controversia que surja en relación con su uso será sometida a la jurisdicción de los juzgados y tribunales del domicilio del usuario o, en los casos que la legislación aplicable permita la sumisión a un fuero específico distinto, a los juzgados y tribunales de la ciudad de Zaragoza.